

Un esprit doux et paisible

« La parure ne doit pas être une parure extérieure qui consiste à avoir les cheveux tressés et à être paré d'or et habillé de beaux vêtements, mais l'homme caché du cœur, dans l'incorruptible d'un esprit doux et paisible qui est d'un grand prix devant Dieu » (1 Pierre 3:3-4).

Au fil des années, j'ai eu le privilège et la responsabilité de me souvenir publiquement de nombreuses sœurs en Christ dont la vie avait pris fin. Elles sont maintenant « absentes du corps » et elles sont « présentes avec le Seigneur » (1 Corinthiens 5:8). Ces sœurs étaient toutes, à leur manière, des exemples de « l'incorruptible beauté d'un esprit doux et paisible ».

Le monde est un endroit bruyant où la douceur et la tranquillité sont rarement appréciées. Mais c'était une joie de connaître ces femmes qui n'ont jamais cherché à être vues et admirées. Au lieu de cela, elles ont vécu tranquillement leur foi en Christ, souvent face à des circonstances éprouvantes. Leurs exemples altruistes et pieux ont influencé ma vie et celle de beaucoup d'autres. Leurs vies ont duré longtemps et ont compris l'expérience de la terreur de la guerre, la reconstruction d'une nation et la rapidité étonnante du changement social. Ils ont exprimé une foi authentique à travers leur vie personnelle, dans le mariage et en tant que célibataires, les soins maternels, l'éducation spirituelle, la gentillesse et l'attention sincère.

Ils n'ont pas vécu sous les yeux du public, mais Pierre écrit que de telles vies sont « d'un grand prix devant Dieu ». Dieu tient compte de ce que nous ne voyons pas et valorise ce que nous considérons comme acquis. Jésus a vécu sa vie dans l'obscurité jusqu'à ce qu'il émerge des eaux du baptême, et que Dieu, le Père, parle du haut du ciel. « Et Jésus ayant été baptisé, monta aussitôt, s'éloignant de l'eau ; et voici, les cieux lui furent ouverts, et il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui. Et voici une voix qui venait des cieux, disant : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir » (Matthieu 3:16-17). Le Sauveur est passé inaperçu sur terre pendant une trentaine d'années, mais il n'a jamais été invisible au ciel. Au cours de ces années de silence et de patience, le Fils de Dieu a fait l'expérience de l'humanité d'une manière que nous ne pouvons pas comprendre et a accompli tranquillement la volonté de son Père (Luc 2:49).

Le Sauveur dit à la fin de Matthieu 11 : « Venez à moi, vous tous qui vous

fatiguez et qui êtes chargés, et moi, je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et apprenez de moi, car je suis débonnaire et humble de cœur ; et vous trouverez le repos de vos âmes » (v.28-29). Il nous enseigne qu'en venant à lui, nous devenons comme lui, et sa douceur et son humilité nous caractérisent.

La valeur de ces traits chez le peuple de Dieu présente le Christ au monde et révèle « l'homme caché du cœur ».

Les médias sociaux sont inondés de présentations de ce qu'ils considèrent comme des images positives. Internet regorge d'arnaques. Les défauts sont effacés. Les mensonges sont transformés en vérité. Les dissimulations abondent. L'intelligence artificielle est utilisée pour faire passer la fiction pour la réalité. La tromperie est intégrée à la vie quotidienne. Samuel a appris en tant que vieil homme que « l'Éternel ne regarde pas ce à quoi l'homme regarde, car l'homme regarde à l'apparence extérieure, et l'Éternel regarde au cœur » (1 Samuel 16:7). Les gens peuvent être trompés, mais pas Dieu. Sans exception, nous vivons tous notre vie « sous le regard de Dieu ». En tant que chrétiens, nous témoignons de cette réalité et sommes appelés à vivre comme le Sauveur. La douceur et l'humilité du Sauveur n'étaient pas une preuve d'impuissance, mais un moyen de montrer sa puissance.

Nous ne devrions jamais rejeter un « esprit doux et paisible ». Il est « d'un grand prix devant Dieu ».

Gordon D Kell